

平成29年(ヨ)第651号 高浜原発3, 4号機運転差止仮処分命令申立事件

債権者 水戸 喜世子

債務者 関西電力株式会社

証拠説明書(9)

平成29年(2017年)8月30日

大阪地方裁判所 第1民事部 御中

債権者代理人 弁護士 井戸 謙一

同 弁護士 河合 弘之

外

号 証	標 目 (原本・写しの別)	作成 年月日	作成者	立 証 趣 旨	備考
疎甲69の1	新聞記事	写し	2017年8月10日	朝日新聞 夕刊	・北朝鮮がグアム島周辺の包圍射撃計画において、日本の島根県、広島県、高知県の上空を通過すると述べていること
疎甲69の2	新聞記事	写し	2017年8月10日	読売新聞 夕刊	
疎甲69の3	新聞記事	写し	2017年8月11日	朝日新聞	
疎甲69の4	社説	写し	2017年8月11日	読売新聞	
疎甲69の5	新聞記事	写し	2017年8月11日	毎日新聞	
疎甲69の6	新聞記事	写し	2017年8月11日	毎日新聞	

号 証	標 目 (原本・写しの別)		作 成 年月日	作成者	立 証 趣 旨	備考
疎甲70の1	新聞記事	写し	2017年8月11日	読売新聞	<ul style="list-style-type: none"> ・北朝鮮がグアム島周辺の包囲射撃計画において、日本の島根県、広島県、高知県の上空を通過すると述べていること ・政府は航空自衛隊空誘導弾PAC3を中国・四国地方に展開する検討に入ったこと 	
疎甲70の2	新聞記事	写し	2017年8月11日	日経新聞		
疎甲71	新聞記事	写し	2017年8月11日	読売新聞	<ul style="list-style-type: none"> ・法的制限や技術的奈問題もあり、迎撃ミサイルや、PAC3による迎撃は難しいこと 	
疎甲72	新聞記事	写し	2017年8月11日	読売新聞	<ul style="list-style-type: none"> ・国会の閉会中審査において、北朝鮮ミサイルが着弾し、被害が出た場合の対応についての質問があったところ、小野寺防衛大臣は事態に応じて必要な措置をとるとのべていること ・国会の閉会中審査において、四国にPAC3が配備されていないことが指摘されていること 	
疎甲73の1	新聞記事	写し	2017年8月12日	読売新聞 夕刊	アメリカのジョンズ・ホプキンス大学の北朝鮮問題研究グループ「38ノース」は、北朝鮮が潜水艦発射弾道ミサイル(SLBM)の実験を近く行うと指摘していること	
疎甲73の2	新聞記事	写し	2017年8月12日	東京新聞 夕刊		
疎甲74	新聞記事	写し	2017年8月12日	朝日新聞	小野寺防災相は、PAC3を中国四国地方の計4カ所の陸上自衛隊の駐屯地に展開する破壊措置命令を出したこと	
疎甲75の1	新聞記事	写し	2017年8月12日	朝日新聞 夕刊	<ul style="list-style-type: none"> ・上記につき、配備されたこと 	
疎甲75の2	新聞記事	写し	2017年8月12日	読売新聞 夕刊		
疎甲75の3	新聞記事	写し	2017年8月12日	東京新聞 夕刊		

号 証	標 目 (原本・写しの別)		作 成 年月日	作成者	立 証 趣 旨	備考
疎甲76の1	新聞記事	写し	2017年8月12日	東京新聞朝刊	<p>・ミサイル迎撃には自衛隊法に基づく破壊措置命令が必要であるところ、政府は昨年8月から命令を継続しているが、新たに駐屯地でも対応できるように改めて発令したこと</p> <p>・住民からは不安感だけではなく、弾道ミサイル防衛(BMD)体制を疑問視する声もあがっていること</p>	
疎甲76の2	新聞記事	写し	2017年8月12日	毎日新聞夕刊		
疎甲76の3	新聞記事	写し	2017年8月12日	東京新聞夕刊		
疎甲76の4	新聞記事	写し	2017年8月12日	日本経済新聞夕刊		